78回生六甲宿泊登山

令和5年4月24日

4年ぶりとなる六甲宿泊登山を実施しました。4月20日(木)の新入生歓迎登山の後、78回生は神戸市立自然の家で宿泊し、21日(金)に六甲山を横断し、宝塚の甲子園大学を目指しました。

自然の家では、夕食後、卒業生2名からの講話があり、質問コーナーで盛り上がっていました。また、林先生による歌唱指導では、「校歌」や、校歌と同じ歌詞でメロディーが違う「神高賛歌」を、最後は隣同士で肩を組み歌いました。また、本校で大切に歌い継がれている「サニラマイズ」を世話係が合唱してくれました。日常より早い22時には、集団での宿泊の興奮を静めながらの就寝でした。

2日目は、本番の六甲登山です。天気を心配しましたが、絶好の登山日和でした。自然の家から六甲ガーデンテラス、一軒茶屋(昼食)、大谷乗越、甲子園大学へと、世話係の3年生を先頭に、山岳部のサポートもありながら、険しい山道でしたが助け合いながらゴールしました。78回生は中学時には、コロナ禍により集団での宿泊や学校行事が制限された学年です。知らない人間関係の中で、不安を抱えながらこの行事をスタートしたと思います。行事を終えて、それぞれが少し成長し、自分の居場所ができたことで、これからの高校生活に自信がついたと思います。これで神高生としての1つのハードルを越えたということになります。これからも自分を成長させる挑戦を続けてください。





